
旭市では小・中学校の教務主任の先生方を対象とし「資質・能力を伸ばすための指導方法

と評価方法について」、香取市では小・中学校の視聴覚主任等の先生方を対象とし「授業動

画の作り方について」「プログラミング教育コンテンツの活用について」の出前リーダーサ

ポート塾を開催しました。当日は講話に加え演習を多く取り入れ、参加者の皆さんはお互い

に意見交換しながら、とても熱心に取り組んでいました。

人間性の観点をどのように

評価したら良いか具体例や実

践例もあげてくださり、大変、

勉強になりました。また、３

観点評価になったことでどの

ような影響があるか、よくわ

かりましたので、学校に戻り、

共通理解していきたいと思い

ました。【小】

Teams の研修では、投稿
や Forms を実践し、動かし
方を知ることができまし

た。【中】

プログラミングをさせて

満足するのではなく、プロ

グラミング的思考を身に付

けさせたいと感じました。

【小】

情報に関する基本的な知

識等から丁寧に教えていた

だき、大変勉強になりまし

た。学校で他の先生にもし

っかり共有したいと思いま

す。【小】

「指導と評価の一体化」

という言葉は何度となく聞

いていましたが、今日の研

修が最も具体的なイメージ

が持てるものでした。【小】

とにかく使っていくこと

が重要だと思いました。

子供たちと一緒に効果的な

方法を探っていきたいと思

います。【中】

振り返りシート・ルーブリ

ック等、参考になりました。

学校に持ち帰り、研修会

で紹介します。【中】


